
令和元年第４回　築上町議会定例会　一般質問
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（令和元年 12月11・12日）

順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、築上町のろうあ者への
施策について

①「築上町障害者計画」に関し、手話通訳者、要約筆
記者の窓口への設置実績と養成促進の現状は

②ろうあ者が役場窓口に来られた時の現在の対応は

③行政窓口への手話通訳者の設置を求めたいが

④手話言語条例の制定を求めたいが

町長
副町長
担当課長

２、築上町適応指導教室
について

①築上町適応指導教室のある建物の耐震設備、防音
設備の状況は

②適応指導教室の耐震設備、防音設備を整えることを
求めたいが

③発達障害に関する知識を広める取り組みは

町長
副町長
教育長
担当課長

３、旧葛城保育園跡地に
ついて

①旧葛城保育園跡地の今後の土地活用の予定は 町長
副町長
担当課長

１、安心・安全な町につい
て

①危機管理における、知識・経験豊富な方を中心とし
た防災危機管理室の常設について

②明るい安全な町の観点から、一基でも多くの街灯・防
犯灯の設置について

町長
副町長
担当課長

２、不安のない子どもの育
成について

①近隣自治体は、保育園・小中学校へ国・県の補助金
を活用し、防犯カメラを設置していると聞く　本町も設置
すべきと考えるが、町の考えを問う

町長
教育長
担当課長

３、下水道について ①下水道使用料の人数割から従量制について問う

②スーパー、コンビニのオストメイト対応設備のトイレ改
修について、国・県の補助金を財源にあて、できないか
問う

町長
副町長
担当課長

①移転対象区域の範囲を拡大できないか

②移転対象区域となっている自治会はどのくらいあるの
か

③防音対象区域を拡大できないか

④移転対象区域にある田畑の買入れは

⑤NHKの受信料について

町長
副町長
担当課長

１、基地対策について

1
（14）

田村　兼光
議員

2
（６）

北代　恵
議員

3
（２）

江本　守
議員
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質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

4
（３）

池永　巖
議員

１、温水プール等の設備
の構想について

①温水プールとトレーニング器具を備えた施設を町で
設置する考えはあるか

町長
副町長
担当課長

１、基地騒音対策につい
て

①基地周辺地区への町独自の補助の実施について

②８５Ｗ以上の地域へのＮＨＫ受信料、電話基本料、
電気基本料の補助について

　

町長
副町長
担当課長

２、基地周辺地域の立退き
地の有効利用について

①基地交付金を利用した基地周辺地域の整備事業及
び国に対し、立退き地の有効利用要望の実施につい
て

②メタセの杜周辺の整備について

町長
副町長
担当課長

３、公立小中学校の５年先
を見据えた検討委員会の
設置について

①第２次総合計画第４章「現状と課題」「具体施策」の
実際の取り組みについて

②地域とともに歩む　学校が地域を育む　地域が学校
を育む　学校運営方針や学校適正規模検討委員会の
設置について

町長
教育長
担当課長

5
（４）

議員
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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、植木、庭木等の枝葉の
焼却場での処理について

①枝葉の処理に困っているとの相談が多いが、引き取
り処理できるようにならないか

町長
担当課長

２、子育て支援と出生率に
ついて

①出生率が下がっているが、対策はあるか

町長
担当課長

３、不登校について ①小・中学校の現在の不登校児童、生徒数は

②今後の不登校の対策は

町長
教育長
担当課長

１、災害時における授乳の
支援、母子に必要な物資
の備蓄及び活用について

①避難所等での授乳にあたっての環境整備を

②乳児用液体ミルク、使い捨て哺乳瓶、消毒剤等の授
乳用品の備蓄を求めたいが

町長
副町長
担当課長

２、公園用地として買収し
た湊１２７９－１の事業計画
について

①当該用地の多目的グラウンド造成の進捗状況と次年
度以降の見通しは

②既に造成工事を完了しているようだが、何年度にど
の費目の予算を活用したのか（造成事業決定の経緯、
造成工事契約の内容及び金額、施工業者は）

町長
副町長
担当課長

３、議案第８７号包括業務
委託及び
議案第９０号水道事業検
針業務委託について

①現在雇用の職員と協議できているのか

②業務委託後の雇用形態は

③業者選定の方法は

④今後の展望は

⑤偽装請負にならないよう万全を期しているか

町長
副町長
教育長
担当課長

４、新庁舎建設事業につ
いて

①令和元年９月議会一般質問にて、新庁舎建設基本
設計書（案）と答弁したのは虚偽か

②新庁舎建設の工期遅延は取り戻せるのか
町長
副町長
担当課長

7
（７）

宗　晶子
議員

6
（９）

信田　博見
議員
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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１、高齢者・障害者への支
援について

①福祉タクシーについて

②紙おむつについて
町長
担当課長

２、築城基地拡張につい
て

①１０月１９日に行われた今津自治会住民説明会につ
いて

②今津自治会の築城基地拡張に反対する宣言につい
て

③１０月２４日に行った九州防衛局交渉について

町長
担当課長

３、教職員の働き方につい
て ①教職員の長時間労働について

②教育条件整備について

③複式学級について

④公立学校教職員給与等特別措置法改定案について

⑤過大なストレスを抱えながら働いている先生方への
必要な配慮について

町長
教育長
担当課長

１、教育行政について ①いじめ、不登校について現状と対策

②子どもの減少に伴い、学校運営が厳しくなると思われ
る 統合を考えるべきと思うが

教育長

２、自然災害について ①想定外を想定し人的被害は絶対避けるべきと思うが
考えは

②障害者等に対する避難方法は

町長
担当課長

３、築城基地拡張問題に
ついて

①地元自治会は反対決議をし、白紙撤回を求めている
今後どの様に調整していくのか 町長

担当課長

４、企業誘致について ①現在の企業誘致はどの様になっているのか 町長
担当課長

8
（13）

池亀　豊
議員

9
（５）

工藤　久司
議員


